



II. Municipalidad de Río Verde realiza mesa de trabajo de salmonicultura local

● La alcaldesa de la comuna, Sra. Tatiana Vásquez Barrientos, reforzó la importancia de crear diálogos participativos y multisectoriales, con enfoque local, conservando el patrimonio natural en la comuna, sin dejar atrás el desarrollo, producción, apertura a nuevos empleos, y alianzas estratégicas.

Río Verde, 05 de julio de 2025.

La Ilustre Municipalidad de Río Verde, a través de su alcaldesa, Tatiana Vásquez Barrientos, reforzó su compromiso con el desarrollo local y fomento comunal, tras una exitosa mesa de trabajo con distintos actores de la industria salmonicultora, donde pudieron conversar sobre los desafíos presentes y futuros, sin olvidar el legado de un pasado histórico que

debe ser conservado, pero que no impida el desarrollo y la productividad ante nuevas industrias.

En el marco de una invitación público-privada, la Ilustre Municipalidad de Río Verde convocó el pasado viernes 27 de junio a diversas empresas asociadas a la salmonicultura en Magallanes, tales como productores que cuentan con centros de cultivo en la comuna, transportistas, prestadores de servicios, contando incluso con la participación de la asociación regional de este sector productivo, quienes se reunieron en dependencias del salón Riesco, ubicado en Villa Ponsomby, frente al edificio consistorial del municipio. En esta jornada, abordaron los desafíos que son parte del plan de desarrollo comunal, contando también con la participación del departamento provincial de Vialidad, para dar a conocer, entre otros temas abordados, el plan de invierno y las medidas preventivas aplicables en Río Verde.

Entre los actores invitados a este encuentro, destaca la participación de empresas como Cermaq, Blumar, Skysal, Agunsa, Transportes González, Naviera Archipiélago, Jakoa, Ro&Ca, entre otros; quienes dialogaron, alrededor de 3 horas, sobre la importancia de unir al sector productivo y buscar acuerdos para una producción consciente y con enfoque local, acordando, por ejemplo, una bolsa de empleo preferente con residentes en la comuna de Río Verde, impulsando así la apertura ante la nueva industria, sin perder la identidad propia que caracteriza a la comuna.

Por su parte, la máxima autoridad comunal recalco “para nuestra administración comunal, pero en especial para esta alcaldesa, es importante que existan espacios de diálogo y trabajo multisectorial, que den cuenta de un espíritu de colaboración entre todos los involucrados en el desarrollo de Río Verde, procurando mejorar la calidad de vida de quienes somos parte de este territorio, reforzando también la necesidad de contar con planes preventivos para evitar desastres, sobre todo en esta temporada invernal. Por ello, solicitamos como municipio que las empresas de transporte presentes en la zona estén en conocimiento del plan de invierno presentado por vialidad, así como de aquellos consejos que fueron entregados por la secretaría comunal de planificación, en un llamado a la precaución por la escarcha presente en ruta, o por factores climáticos adversos”.

